

# ひだまりだより No.2

## 5月16日 親子のつどい

5月16日（火）、今年度1回目の親子のつどいが開催されました。

まずは、ひだまり教室の歌と同じ「朝のうた」「あなたのお名前は」「さあたたこう」の歌でスタートしました。ウォーミングアップも終わったところで、みんなが大好きな「バスにのって」の歌で、お母さんとからだふれあい遊びをしました。お母さんの膝の上ののって、バスがしゅっぱーつ！「バスにのってゆられてるゴーゴー！」「そろそろ左にまがりますー、3・2・1 ギューーン」「そろそろ下り坂ですー、3・2・1 ひゅーん」お母さんといっしょに、元気にバスごっこができました。



続いては、「手指足指の体操」をしました。ゆっくりした歌に合わせて、お母さんにやさしく手や足の指を触ってもらいました。



次は、『こどもの日』は過ぎてしまいましたが、5月ということで、こいのぼりが登場しました。大空を泳ぐ本物のこいのぼりのように、扇風機で風を送ってこいのぼりを膨らませました。手でパンパンたたいたり、足でドンドン押ししたりして、大きいこいのぼりを感じることができました。



『はるのうた』のパネルシアターでは、「チューリップ」「ちょうちょ」「ぶんぶんぶん」「おはながわらった」の歌を歌いました。

楽器あそびでは、「おおきなたいこ」の歌に合わせて、大きいたいこや小さいたいこをお母さんと一緒にバチをもってたたきました。自分だけでたたけるところもありました。



# ひだまり教室もスタートしています！！

自由遊びの時間に、好きな遊びを見つけて楽しんでいます。  
(心の言葉を勝手につけてみました。)



自分のタイミングでいくからおさないですよ。



先生の手をパンパンするの楽しいぞ



私好みの曲はあるかな。



お宝がいっぱいあるよー

## ◆学校公開のお知らせ◆

6月20日(火)と7月5日(水)に学校公開があります。学校(学部別)の説明や授業参観、個別相談などありますので、参加を希望されるようでしたら、盲学校まで申し込みをお願いします。また、個別の相談を希望される場合は、申し込み時に相談内容をお知らせください。